

La Russie n'est plus la menace principale

Dans El Periódico de Catalunya, Rafael Vilasanjuan définit de nouveaux fronts pour l'Europe :

«La Russie soumettra difficilement l'ensemble de l'Union. La Pologne et les pays baltes sont très attirants, mais si en trois ans, Moscou a peiné pour progresser en Ukraine, pays inférieur au plan militaire, elle peut difficilement menacer l'UE. ... La vraie guerre n'est pas militaire, mais commerciale, économique et stratégique. Et c'est sur ce terrain que nous devons attaquer en investissant dans la technologie, dans un espace de connaissances global, dans un continent puissant et ouvert commercialement. Car l'ennemi principal n'est plus la Russie, mais les Etats-Unis.»